



FRIGIDAIRE®

MODEL#EFMIS151

MINI-FRIGO

6 MINI RETRO BEVERAGE FRIGO / PRESIDENT
DETIENT 6 BOITES



FRIGIDAIRE™ est une marque commerciale en attente ou enregistrée utilisée sous licence par Electrolux Home Products, Inc.

Lire le présent manuel soigneusement avant d'utiliser et de sauvegarder cette référence future.

Tous droits réservés. aucune partie du présent manuel peut être reproduite par quelque moyen que ce soit sans la permission écrite de Curtis International Ltd. sauf pour l'inclusion de citations dans une revue de presse.

Bien que toutes les précautions ont été prises dans le cadre de la préparation du présent manuel, Curtis International Ltd n'assume aucune responsabilité pour les erreurs ou omissions, et toute responsabilité pour les dommages résultant de l'utilisation de l'information contenue dans le présent document. Bien que des efforts aient été déployés pour s'assurer que les informations contenues dans le présent manuel est complète et exacte, Curtis International Ltd n'est pas engagée en rendant des avis professionnels ou des services au consommateur, en outre, Curtis International Ltd ne doit pas être tenu responsable de toute perte ou dommage résultant prétendument de toute information ou la suggestion dans ce manuel.



AMENEZ LE COOL DES CHANSONS.

Qu'est - ce qui se passe bien avec les parties et la société?les dernières confitures et sexy de chansons!il routine avec modem sans fil frigidaire est plus cool de l'orateur et mini - frigo.

Cette puissance thermoélectrique sert à diverses fins, réfrigération jusqu'à 6 des 12 once canettes avec un simple interrupteur.

Chargez à boire dans la chambre, prise dans un mur ou voiture sortie et paire avec un appareil compatible bluetooth à rock et rafraîchir votre voyage.bureau de condo à camper au dortoir jouissent de rafraîchissements dans le style!

Merci pour votre achat.nous espérons que vous apprécierez tous les produits novateurs sponsorisé par Frigidaire.

Table des matières.

La sécurité d'abord	6
En utilisant la les mini - frigo	7
Votre dispositif appariement	8
Stockage et élimination	9
De garantie et de service	10

DES GARANTIES IMPORTANTES

Avertissement:

Veillez lire attentivement ces instructions, même si vous connaissez les équipements. À la suite de ces règles de sécurité et de l'exploitation de lignes directrices permettront de réduire les risques d'incendie, les chocs électriques et des blessures. fabricant / importateur advisory board ne sont pas responsables de l'utilisation inappropriée en raison de manuel négligence ou non suivre les instructions. avant de démarrer la machine, assurez - vous d'être en conformité avec toutes les précautions de base en matière de sécurité inclus dans le manuel de l'utilisateur. il est important de comprendre le matériel est la bonne utilisation et limites afin d'éviter d'éventuels dangers.

LISEZ TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT D'UTILISER LA SECURITE ET UTILISATION

- Garder hors de portée des enfants ou des personnes non qualifiées, depuis l'utilisation des matières et matériaux d'emballage peuvent entraîner de danger ou de la mort.
- Lorsque dans une voiture, il est préférable de débrancher le briquet lorsque la voiture est arrêtée et couper.
- Fan de garder exempt d'obstacles pour empêcher l'a bloqué.

GARDEZ CES INSTRUCTIONS POUR REFERENCE FUTURE!

LES INSTRUCTIONS D'EXPLOITATION DE MINI-FRIGO

La tension de fonctionnement: 12 v c.c. ou 120 v c.a.

- En utilisant votre glacière dans une voiture, tu peux le brancher sur l'allume - cigare socket ou connecter à une batterie 12 volts. Lorsque l'on utilise à la maison ou au bureau, tu peux le brancher dans une prise de courant. avant d'opérer, première brancher le cordon dans la douille de la glacière, connecter l'autre fin dans la prise de courant.
- Une fois branché, tu peux glisser ensuite le passage au froid.
- Tourne le bouton à froid pour la fonction de refroidissement. Le voyant vert lumière illuminera.
- Tourne le bouton off. glacière fonctionne comme une caisse isotherme.
- Pour de meilleurs résultats quand le refroidissement, réfrigérer points avant la mise en plus cool sur le mode de refroidissement.

VOTRE DISPOSITIF APPARIEMENT

- Sur le dos du frigo, lance le bluetooth passer à la poste.
- Frigo va dire "l'appareil bluetooth est prêt à paire" indiquant qu'est prêt à paire avec votre téléphone ou tablette.
- Aller le bluetooth sur votre téléphone / comprimé et le dispositif de " FRIGIDAIRE EFMIS151 ".cliquez sur ce couple. Voir l'image.
- Quand le frigo paires avec votre téléphone / comprimé il va dire "l'appareil bluetooth est relié avec succès. maintenant tu es prêt à profiter de la commodité du bluetooth orateur.
- Utiliser le volume de contrôle sur votre téléphone / comprimé afin de contrôler le volume de l'orateur.



STOCKAGE ET ELIMINATION

- Stocker l'appareil dans un endroit frais, sec et propre, hors de la portée des enfants et des animaux domestiques.
- Veuillez conserver l'emballage pour le transport de l'appareil ou pour le stockage de votre appareil lorsqu'ils ne sont pas utilisés pendant une longue période de temps.
- Ce produit ne peut pas être éliminés avec les ordures ménagères ordinaires, comme les déchets électriques et électroniques doivent être éliminés séparément.
- Contactez votre détaillant, les distributeurs ou les autorités municipales pour de plus amples renseignements sur l'élimination des produits.

Pour faire une demande de garantie, ne retournez pas ce produit au magasin. Veuillez envoyer un courriel électronique à support@curtiscs.com ou appeler le 1-800-968-9853.

1 ans de garantie

Ce produit est garanti contre tout défaut de matériel et de fabrication pendant une période de un (1) ans à compter de la date d'achat d'origine. Pendant cette période, votre seul recours est la réparation ou le remplacement de ce produit ou composant jugé défectueux, à notre choix; Cependant, vous êtes responsable de tous les coûts associés au retour du produit. Si le produit ou le composant n'est plus disponible, nous le remplacerons par un produit similaire de valeur égale ou supérieure. Avant l'envoi d'un produit de remplacement, le produit doit être rendu inutilisable ou nous être renvoyé.

Cette garantie **ne couvre pas** le verre, les filtres, l'usure normale, une utilisation non conforme aux instructions imprimées, ni les dommages matériels résultant d'un accident, d'une altération, d'une utilisation abusive ou abusive. Cette garantie s'applique uniquement à l'acheteur initial ou au destinataire du cadeau. Conservez le reçu de vente original, car une preuve d'achat est nécessaire pour faire une réclamation de garantie. Cette garantie est annulée si le produit est utilisé pour un usage autre que domestique ou s'il est soumis à une tension ou une forme d'onde autre que celle indiquée sur l'étiquette (par exemple, 120V ~ 60Hz).

Nous excluons toute réclamation pour des dommages spéciaux, accessoires et consécutifs causés par une violation de la garantie explicite ou implicite. Toute responsabilité est limitée au montant du prix d'achat. **Toute garantie implicite, y compris toute garantie légale ou condition de qualité marchande ou d'adéquation à un usage particulier, est refusée sauf dans la mesure où la loi l'interdit, auquel cas cette garantie ou condition est limitée à la durée de cette garantie écrite.** Cette garantie vous confère des droits légaux spécifique. Vous pouvez avoir d'autres droits légaux qui varient selon votre lieu de résidence. Certains états ou provinces n'autorisant pas les limitations de garanties implicites ou de dommages spéciaux, accessoires ou indirects, les limitations ci-dessus peuvent ne pas vous concerner.

Pour un service plus rapide, trouver le modèle, le type et les numéros de série sur votre appareil.

<p>Pour obtenir assistance et information appelez: 1-800-968-9853. Curtis International Ltd. 7045 BECKETT DRIVE, UNIT 15, MISSISSAUGA, ON, L5S 2A3 www.curtisint.com</p>



FRIGIDAIRE®

MODEL#EFMIS151

MINI FRIDGE

6 CAN MINI RETRO BEVERAGE FRIDGE/SPEAKER

HOLDS 6 CANS



FRIGIDAIRE is a pending or registered trademark used under license from Electrolux Home products, Inc.

Read this manual thoroughly before using and save it for future reference.

All rights reserved. No portion of this manual may be reproduced by any means whatsoever without written permission from Curtis International Ltd. except for the inclusion of quotations in a media review.

Although every precaution has been taken in the preparation of this manual, Curtis International Ltd assumes no responsibility for errors or omissions. Nor is any liability assumed for damages resulting from the use of the information contained herein. Although every effort has been made to ensure that the information contained in this manual is complete and accurate, Curtis International Ltd is not engaged in rendering professional advice or services to the individual consumer, further, Curtis International Ltd shall not be held responsible for any loss or damage allegedly arising from any information or suggestion in this manual.



BRING OUT THE COOL TUNES.

What goes well with parties and company? The latest jams and hottest songs! Dial up the normal routine with Frigidaire's loudest cooler—the Wireless Speaker & Mini Fridge.

This thermoelectric powerhouse serves multiple purposes, chilling up to 6 individual 12-ounce cans with the flip of a switch.

Just load drinks into the chamber, plug into any wall or car outlet, and pair with a Bluetooth-compatible device to rock and refresh your journey. From condo to camper to office to dorm—enjoy refreshments in style!

Thank you for your purchase! We hope you will enjoy all the innovative products brought to you by Frigidaire.

TABLE OF CONTENTS

Safety First	6
Using The Thermoelectric Mini Fridge	7
Pairing Your Device	8
Storage and Disposal	9
Warranty and Service	10

IMPORTANT SAFEGUARDS

Disclaimer:

Read these instructions carefully even if you are familiar with the equipment. Following these important safety rules and operation guidelines will reduce the risk of fire, electric shock and injury. Manufacturer/importer advisory board are not responsible for improper use due to instruction manual negligence or failure to follow directions. Before starting up the machine, ensure you are in compliance with all the basic safety precautions included in this user's manual. It is important to understand the equipment's proper usage and limitations in order to avoid potential dangers.

READ ALL SAFETY & USAGE INSTRUCTIONS BEFORE USING

- Keep this out of reach of children or unqualified persons, since the misuse of contents and packaging materials may result in hazard or death.
- When using in a car, it is preferred to pull the plug out of the cigarette lighter when the car is stopped and shut off.
- Keep fan free of obstructions to keep it from getting jammed.

KEEP THESE INSTRUCTIONS FOR FUTURE REFERENCE!

THERMOELECTRIC MINI FRIDGE OPERATING INSTRUCTIONS

Operating voltage: 12V DC or 120 V AC

- When using your cooler in a car, you can plug it into the cigarette lighter socket, or connect it to a 12V storage battery. When using it at home or at the office, you can plug it into a wall outlet. Before operating, first connect the cord into the socket of the cooler, then connect the other end into the power outlet.
- Once plugged in, you can then slide the switch to COLD function.
- Turn the switch to **COLD** for cooling mode. The green LED light will illuminate.
- Turn the switch to **OFF**. Cooler will function as an insulated box.
- For best results when cooling items, refrigerate items before placing in cooler on cooling mode.

PAIRING YOUR DEVICE

- On the back of the fridge, flip the Bluetooth switch to the ON position.
- The fridge will say “The Bluetooth device is ready to pair ” indicating that is ready to pair with your phone or tablet.
- Go to the Bluetooth setting on your phone/tablet and search the device list for “FRIGIDAIRE EFMIS151”. Click on it to pair. **SEE IMAGE.**
- When the fridge pairs with your phone/tablet it will say “The bluetooth convenience of your Bluetooth speaker.”.
- Use the volume control on your phone/tablet to control the volume of the speaker.



STORAGE & DISPOSAL

- Store the appliance in a cool, dry and clean place, out of the reach of children and pets.
- Please keep the packaging for transporting the appliance or for storing your appliance when not in use for a prolonged period of time.
- This product may not be disposed of along with ordinary household waste, as electrical and electronic waste must be disposed of separately.
- Contact your retailer, distributor or the municipal authorities for further information on product disposal.

To make a warranty claim, do not return this product to the store. Please email support@curtiscs.com or call 1-800-968-9853.

1 Year Warranty

This product is warranted to be free from defects in material and workmanship for a period of one (1) year from the date of original purchase. During this period, your exclusive remedy is repair or replacement of this product or component found to be defective, at our option; however, you are responsible for all costs associated with returning the product to us. If the product or component is no longer available, we will replace with a similar one of equal or greater value. Prior to a replacement being sent, the product must be rendered inoperable or returned to us.

This warranty does **not** cover glass, filters, wear from normal use, use not in conformity with the printed directions., or damage to the product resulting from accident, alteration, abuse, or misuse. This warranty extends only to the original consumer purchaser or gift recipient. Keep the original sales receipt, as proof of purchase is required to make a warranty claim. This warranty is void if the product is used for other than single-family household use or subjected to any voltage and waveform other than as on the specified rating on the label (e.g., 120V~60Hz).

We exclude all claims for special, incidental, and consequential damages caused by breach of express or implied warranty. All liability is limited to the amount of the purchase price. **Every implied warranty, including any statutory warranty or condition of merchantability or fitness for a particular purpose, is disclaimed except to the extent prohibited by law, in which case such warranty or condition is limited to the duration of this written warranty.** This warranty gives you specific legal rights. You may have other legal rights that vary depending on where you live. Some states or provinces do not allow limitations on implied warranties or special, incidental, or consequential damages, so the foregoing limitations may not apply to you.

For faster service, locate the model, type, and serial numbers on your appliance.

For service assistance and product information, please call: 1-800-968-9853.
Curtis International Ltd.
7045 BECKETT DRIVE, UNIT 15, MISSISSAUGA, ON, L5S 2A3 www.curtisint.com